

Bericht Bezirksjugendleiter Bezirk Südost zur JV der SJP 2019

Als Bezirksjugendleiter im Bezirk Südost habe ich 2018 im Frühjahr die Nachwuchsliga im Bezirk Südost durchgeführt. Es nahmen 49 Kinder in 6 Mannschaften daran teil. Die Nachwuchsliga soll den noch turnierunerfahrenen Nachwuchstalenten helfen Erfahrungen im Turnierschach zu sammeln und auch zu den ersten Erfolgen außerhalb des eigenen Vereins in einer Mannschaft zu kommen. Die Nachwuchsliga trägt auch dazu bei dass Vereine immer wieder jüngere Kinder zu im PSB anmelden, die dann auch wieder zu den Bezirksjugendmeisterschaften und den vielen anderen Angeboten für Jugendturniere eingeladen werden können. Der gemeinsame Finaltag wurde am 28.04.2018 in Landau gespielt.

Es siegt Landau II vor Landau I und Bellheim.

Im weiteren Verlauf des Jahres habe ich die Bezirksjugendmeisterschaften im Bezirk Südost durchgeführt. Gespielt wurde vom 24.August bis 26. August 2018. Als Ausrichter hat sich Speyer-Schwegenheim angeboten. Gespielt wurde im Speyerer Spiellokal. Die Teilnehmerzahl war mit 33 Teilnehmern noch etwas höher als im Vorjahr. Zum wiederholten Male wurde auch ein Problemlöseturnier angeboten, zu dem uns Franz Pachl freundlicherweise kindgerechte Problemaufgaben für die älteren und für die jüngeren Teilnehmer erstellte. Und auf der BJEM auch selbst eine kleine Einführung in die Welt des Problemschachs gab. Die Ergebnisse unserer BJEM sind auf unserer Bezirksseite <https://sbso4.org/> zu sehen.

Es siegten:

U8: Samuel Lang (Landau), David Sarian (Landau)

U10: Bogdan Shashatkin (Speyer-Schwegenheim), Jan Maximilian Noumedem (Maxau-Wörth)

U12: Luis-Angel Rodriguez Velasquez (Maxau-Wörth), Anna-Aurelia Kern (Maxau-Wörth)

U14: Daniel Dietz (Hagenbach), Gaya Sarian (Landau)

U16: Lukas Muths (Herxheim), Yannick Hormuth (Hagenbach)

U18: Niklas Thumm (Speyer-Schwegenheim), Julian Stein (Speyer-Schwegenheim)

Mit den besten Schachgrüßen

Klaus-Peter Thronicke

Bezirksjugendleiter im Bezirk Südost